



Conférence du mardi 28 janvier 2025 à 15h au Théâtre de Cambrai

Vincent Halleux nous fera découvrir :

L'ECOSSE

« Une chaleureuse authenticité »



Evoquer l'Ecosse, c'est s'immerger dans un univers grandiose, sauvage et varié.

Terre de brumes et de mystères, son histoire fascine. Souvenons-nous de Marie Stuart, Reine d'Ecosse par la naissance et de France par le mariage.

Les routes d'exception y sont nombreuses, elles vous révéleront des sentiments très puissants. Le sud est poétique, le centre innovant, et le nord sublime.

Édimbourg est la capitale économique et touristique, Glasgow la métropole industrielle. Elles sont toutes deux aussi différentes que passionnantes et habitées par le génie créatif des Écossais.

Trois mille châteaux entretiennent les légendes. Plusieurs parcs nationaux habillés par une fourrure végétale qui se pare de ses plus beaux atours à chaque saison.

L'Ecosse possède des ressources naturelles inépuisables, l'or bleu des lacs et des rivières, l'or noir du pétrole et l'or jaune de l'élixir de vie : le whisky.

Elle s'affirme comme pionnière dans l'utilisation des énergies vertes comme celle issue des vagues de la mer.



Grâce à ses inventeurs, l'apport de l'Ecosse à la civilisation est considérable. Un petit pays qui procure de très grandes émotions par les drames qui s'y sont déroulés au cours des siècles et ses espaces encore sauvages.

Vincent Halleux vous fera découvrir également l'authenticité des paysages des Highlands et la chaleur de ses habitants accueillants, doux et rugueux, burinés par les embruns et par les vents qui vous y attendent !